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第 1042 回教育委員会 会議録 

 

平成 29 年６月 15 日 

14:00～15:00 

 

①開   会  

＜瀬 教 育 長＞ それでは、ただいまから、第 1042 回教育委員会を開会いたします。 

  

②会議録署名委員の指名  

＜瀬 教 育 長＞ 会議録署名委員に、武田委員と森岡委員を指名いたします。 

  

③会期の決定  

＜瀬 教 育 長＞  会期は、本日一日としていかがですか。 

  

＜各 委 員＞ 異議なし。 

  

＜瀬 教 育 長＞  御異議なしと認め、会期は本日一日に決定いたします。 

  

＜瀬 教 育 長＞ これより議事に入ります。 

  

④議   事  

＜瀬 教 育 長＞  議第１号「平成 30 年度山形県立高等学校の入学者募集について」、高

校教育課長より説明願います。 

  

＜高校教育課長＞ 第１号議案について御説明申し上げます。お手元の資料１－１ページ

を御覧ください。 

本議案は、平成 30 年度の県立米沢工業高等学校専攻科の入学者の募

集を行う必要があるため提案するものです。 

入学者の募集は、「生産情報科」で定員は 10 名です。 

続きまして、専攻科の入学志願要項について申し上げます。１－２ペ

ージの資料１を御覧下さい。 

志願資格は、平成 30 年３月高等学校卒業見込みの者又は高等学校を

卒業した者と同等以上の学力がある者で、募集区域は、県下一円です。 

願書の出願期間は、８月７日（月）から 18 日（金）正午までです。

入学者選抜は、平成 29 年８月 26 日（土）に学力検査と面接を実施し、

８月 30 日（水）に合格発表を予定しております。 

また、入学定員に満たなかった場合は１月に２次募集と選抜を実施す

ることとしております。 

次に、入学定員 10 名の内訳について、１－３ページの資料２を御覧

ください。 

情報技術コースの定員については約４名です。 

生産システムコースについては約３名、生産デザインコースは約３名

です。修業年限は、全てのコースで「１年又は２年」になっております。 



-2- 

地元からの強い要望もあり平成 15 年度に専攻科を設置以来、これま

で 92 名の修了生が、実践的な専門技術を身に付け、地元企業等に就職

し活躍しております。 

説明は以上でございます。 

  

＜瀬 教 育 長＞ ただいまの説明について御意見、御質問等ございますか。 

  

＜山 川 委 員＞ この時期に選抜試験をやるのは異例だと思うんですが、どういう考え

方なのか教えてください。 

  

＜高校教育課長＞ 産業技術短期大学校や他大学等を併願する生徒もいる中、早くから出

願を促すことによって志願者を増やしたい意図があります。あとは比較

的早い段階から募集をかけることによって、米沢工業高校以外からの出

願も図るうえで早い時期の設定になっております。 

  

＜瀬 教 育 長＞ 併願する生徒も多いんですが、なるべく他の併願先になるところから

遅れないように募集をしていきたいと思っています。最近、定員をなか

なか越せない状況も続いていて、早期の募集というのはそういった背景

もございます。 

  

＜瀬 教 育 長＞ ほかになければ、原案のとおり可決してよろしいですか。 

  

＜各 委 員＞ 異議なし。 

  

＜瀬 教 育 長＞ 御異議なしと認め、議第１号は原案のとおり可決いたします。 

  

＜瀬 教 育 長＞ 次の議第２号及び議第３号は人事に関する案件であり、また、議第４

号は議会提案前の案件であることから、これより秘密会としていかがで

すか。 

  

＜各 委 員＞ 異議なし。 

  

＜瀬 教 育 長＞ 御異議なしと認め、これより秘密会といたします。 

  

 ≪ 議第２号、議第３号及び議第４号は秘密会にて審議 ≫ 

  

⑤閉   会  

＜瀬 教 育 長＞  これで、第1042回教育委員会を閉会いたします。 

  

 


